

ADEMÁS, SUFREN RECHAZO Y HECHOS DE VIOLENCIA

Capacitadores del INE, sin equipo completo

CARENCIA DE UNIFORMES Y EQUIPO SE DEBE A QUE LA EMPRESA PROVEEDORA NO ENTREGÓ LOS INSUMOS EN EL TIEMPO ACORDADO; SE CANCELARÁ EL CONTRATO, SEÑALÓ EL ORGANISMO

TRABAJO



Son casi 50 mil los elementos del INE que se encuentran en labor de campo entre capacitadores, notificadores y supervisores

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

Más de 23 mil capacitadores del Instituto Nacional Electoral (INE) que recorren diversos puntos del país lo hacen con carencias, debido a que el uniforme que les asignó no lo vistieron completo, aun cuando, de acuerdo al organismo, es parte esencial para que sean identificados por los ciudadanos y éstos les permitan efectuar su labor de notificar a 13 millones de electores que, en el sorteo, fueron elegidos como funcionarios para apoyar en 2 de junio, día de la contienda electoral.

Algunas de las prendas que los colaboradores del máximo órgano electoral del país son la chamarra, que se convierte en chaleco distintivo, el cual, se considera como fundamental según lo determinan los lineamientos institucionales.

El organismo determinó que se anulará el contrato a la empresa que no entregó la indumentaria completa el pasado 2 de marzo, para posterior-



Reglamento del INE señala que deben portar todo el equipamiento

mente indagar cual es la razón por la que entrega no se realizó conforme marca el convenio con el proveedor.

Sin embargo, no solo en la vestimenta los capacitadores electorales registran carencia, puesto que algunos de los más de 42 mil elementos que el INE destinó para las visitas domiciliarias, tampoco cuenta con los equipos de telefonía celular el cual está considerado en el manual de Capacitadores Asistentes Electorales (CAE) y

Supervisores Electorales (SE), en los cuales se estipula que se debe cumplir con el uniforme completo como medida de seguridad para ellos mismos y los ciudadanos.

SUFREN EN SU LABOR

Algunos de los capacitadores y supervisores que recorren el país se enfrentan todos los días a peligros por la inseguridad, así como al rechazo de las personas, y en algunos casos, hasta ataques de perros.

ATAQUES



Algunos de los trabajadores han sido víctimas de ataques de perros